

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

LE SUGIRIÓ A XÓCHITL GÁLVEZ 'QUE APROVECHE SU MINUTO DE GLORIA' Y DESTACA LOS LOGROS DEL GOBIERNO DE AMLO. **PÁG. 39**

Que Xóchitl aproveche su “minuto de gloria”, dice Adán Augusto

EVITA HABLAR DEL FAM
 Visita municipios en el Estado de México por la mañana; por la tarde fue a Xochimilco

Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, se negó ayer a hacer nuevos comentarios sobre la opositora Xóchitl Gálvez, aunque sólo le sugirió “que aproveche su minuto de gloria”.

Hace unos días, desde la alcaldía Cuajimalpa, en Ciudad de México, López se refirió a Gálvez como “marioneta” y dijo que es la candidata del expresidente Vicente Fox.

“La *chachalaca* grandota de Guanajuato anda diciendo a su candidata, porque él tiene una candidata, que es como su marioneta...”, indicó

Ayer, el tabasqueño no quiso abundar respecto a este dicho, ni siquiera aceptó referirse a Gálvez, salvo su expresión de la gloria fugaz.

También declinó hablar sobre las inconformidades suscitadas al interior del Frente Amplio, tras la depuración de su lista de aspirantes.

Ayer visitó, por sexta ocasión, el Estado de México. Por la tarde llegó a la Ciudad de México, donde repuso la asamblea informativa que suspendió la semana pasada en Xochimilco. —David Saúl Vela



Respaldo. Adán Augusto López, ayer, en Zinacantepec.

ESPECIAL

